
話 題まちの

７月７日に、御田植祭りが開催されました。コロ
ナが完全に収束したとは言えない状況ですが、基本
的な感染対策を徹底し、ほぼ従来どおりにできたの
が本当によかった！
　この祭りのメインイベントは、やっぱり早乙女
踊り。太陽がじりじりと照りつけるなか、５か所を
周って踊りを披露してくれた会農生とOGのみなさ
ん、早乙女踊りを盛り上げてくれた町民のみなさん
には感謝、感謝です。
　春に植えたばかりの苗は小さく、か弱く見えま
す。でも、いつの間にか自分の力でしっかりと根を張り成長していって、
いずれは黄金の稲穂を実らせます。この日、観客の前で堂々と踊りを披
露した会農生・OGのみなさんの姿とそんな稲のたくましい様子が重なっ
て見えました。若いみなさんが、今後ますます活躍してくれるのをとて
も期待しています！

ばんげの未来を耕します

駅前通りにて植栽を実施しました

６月１６日に「坂下ステーション通りを守ろう
会」の方々が会津坂下駅から南幹線道路の交差点
までの東側の花壇にオレンジと黄色のマリーゴー
ルド８００本を植栽しました。「坂下ステーショ
ン通りを守ろう会」には会津農林高等学校のイン
ターアクトクラブ、会津坂下ロータリークラブ、
新栄町自治会の方々が所属しています。
お近くを通った際には美しい花々をぜひご覧く

ださい。

鶴沼緑地公園の人道橋が再開通しま
した。新たな名称は「さくら橋」です。

▲左から上野清範様、町長、矢澤敏幸様

６月１７日、鶴沼緑地「さくら橋」開通式が行
われました。以前の木橋は老朽化により使用を中
止していましたが、マルト建設㈱様より鉄橋が寄
贈され、架け替えが行われました。テープカット
にはマルト建設㈱代表取締役　上野清範様、会津
若松建設事務所長　矢澤敏幸様らが参加し、橋の
開通を祝いました。
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ひまわりカラオケ愛好会様が
５万円をご寄付

▲　中央　代表　日下和子さん
ひまわりカラオケ愛好会様（元八重尾歌謡教室）
が、６月２６日に開催した発表会における収益金
５万円を町に寄付されました。同会前身の八重尾
歌謡教室様からも長年ご寄附を受けており、同会
発足により引き継いだとのことでした。いただい
たご寄附は大切に活用させていただきます。

会津こもれび発電所との協定を締結

６月２３日、当町の坂本地区において木質バイ
オマス発電事業を展開予定の「会津こもれび発電
所」との協定締結式が行われました。
今回の協定締結により、持続可能な町づくり、
森林管理や環境保全など、町の産業や地域振興に
繋げて参ります。

元会津坂下町消防団長　山内真一様
（八日沢）が瑞宝双光章を受章

元会津坂下町消防団長　山内真一様が瑞宝双光
章を受章され、６月２２日、町長室において伝達
式が行われました。
髙野武彦会津地方振興局長から勲記が伝達さ
れ、山内元団長の長年にわたる消防活動の功績が
讃えられました。

市町村対抗駅伝・ソフトボール
・野球競技監督の委嘱状交付式

▲左から2番目より　須佐勝監督（野球）、加藤秀法
監督（駅伝）、荒井康之監督（ソフトボール）
６月２3日、町長室において市町村対抗３競技
監督への委嘱状交付式が行われました。
各チームは昨年を上回る入賞を目指し、練習に
励んでいます。
町民の皆さまの熱い声援をお願いします。

明治安田生命保険相互会社「地元の
元気応援プロジェクト」助成金贈呈式

６月２３日、明治安田生命保険相互会社様によ
る「地元の元気応援プロジェクト」助成金贈呈式
が行われました。同プロジェクトの「地域の祭り
への支援」として、１３万円を助成いただきまし
た。助成金は、７月７日開催の御田植祭り「早乙
女踊り」の備品整備などとして、有効に活用させ
ていただきました。

BMI鶴沼球場外野フェンスに広告が
掲載されました

６月２８日、ＢＭＩ鶴沼球場外野フェンスに町
内企業３社から広告が掲載されました。広告掲載
料は施設整備費として活用されます。
施設を管理するスポーツクラブバンビィでは、
今後も随時掲載企業を募集しています。ぜひ下記
までお問い合せください。（☎ 83-2301）
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